

Ratifica Qatar compromiso con Copa 2022 y derechos de trabajadores



Doha, 22 abr (RHC) Qatar ratificó hoy su compromiso de organizar con éxito la Copa Mundial de Fútbol 2022 y continuar mejorando sus leyes para garantizar el respeto a los derechos de trabajadores expatriados, incluidos los vinculados al torneo.

El emir qatarí, jeque Tamim bin Hamad Al-Thani, manifestó esa disposición al presidente de la Federación Internacional de Fútbol Asociado (FIFA), Gianni Infantino, durante la audiencia que le concedió el jueves en el palacio Al Bahr de Doha, según fuentes del Comité Organizador del campeonato.

Infantino, quien realizó una visita a este país árabe para conocer de primera mano la situación logística y organizativa de cara al torneo de 2022, revisó con el gobernante de este país árabe las relaciones de cooperación con el organismo internacional y los medios para mejorarlas.

Concretamente, analizaron en detalle lo relativo a los preparativos finales para albergar la Copa Mundial FIFA y el cumplimiento de lo que se ha logrado en

ese ámbito, apuntó un portavoz del Comité Supremo de Legado y Entrega, nombre oficial de la instancia organizadora del evento deportivo.

Círculos políticos y deportivos hicieron diversas lecturas del primer viaje de Infantino a Doha desde que fue elegido titular de la FIFA en febrero pasado, dadas las presiones de la entidad futbolística para que este país mejore en materia de derechos humanos, según la percepción de Occidente.

En lo tocante a infraestructuras y asuntos logísticos, el sucesor de Josep Blatter pudo conocer el estado de varias obras durante un recorrido ayer por el Estadio Internacional Khalifa, que es sometido a remodelación para acoger la ceremonia inaugural de la Copa de 2022.

Además, reiteró que la competencia se desarrollará en los meses de noviembre y diciembre del referido año teniendo en cuenta las elevadas temperaturas que se registran durante el verano en este país, el primero de la comunidad árabe en albergar un evento deportivo de ese tipo.

Sin embargo, la visita de Infantino estuvo antecedida por declaraciones del jefe de responsabilidad social corporativa de la FIFA, Federico Addiechi, de que ese organismo demoró en plantear sus preocupaciones sobre alegados abusos contra la fuerza laboral expatriada en esta nación del golfo Pérsico.

Un día antes de la llegada del titular a Doha, Addiechi participó aquí en una conferencia sobre derechos humanos y, según medios periodísticos, reconoció que “cuando se trata de política de derechos humanos ..., comenzamos tarde a conectar con Qatar y su proceso de candidatura para 2022”.

Añadió que “hicimos (contacto con Qatar) tan pronto como reconocimos que una organización como la FIFA debía involucrarse en atender posibles violaciones de los derechos humanos en estadios”, en referencia a los obreros que trabajan en la construcción de esas y otras infraestructuras.

Grupos de derechos humanos recriminaron a la FIFA haber tardado cinco años, desde que concedió la sede a este emirato en 2010, para interesarse por alegadas irregularidades en el país que afectan a los trabajadores contratados para edificar obras del Mundial.

(Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/91361-ratifica-qatar-compromiso-con-copa-2022-y-derechos-de-trabajadores>



Radio Habana Cuba